

消グ連だより

編集発行：越前市消費者グループ連絡協議会
責任者：川崎則子
編集担当：いさみ会

消費者の6つの権利

1. 安全が確保される権利
2. 必要な情報を知ることが出来る権利
3. 適切な洗濯をおこなえる権利
4. 被害の救済が受けられる権利
5. 消費者教育を受ける権利
6. 意見が反映される権利

消費者の権利を守る
3つの法律

- ・消費者契約法
- ・景品表示法
- ・特定商取引用



越前市消費者グループ連絡協議会

会長 川崎 則子

会員の皆様には、日頃より消費者
グループ連絡協議会の活動にご支援
ご協力をいただきありがとうございます。

います。

皆様と共に、四月から活動がスタートし、七月の学習会を持ち、十月には「あいパーク今立にて「元気フェスタ」で活動発表。また、研修旅行では米五でみそ玉つくりを楽しみました。今年度のテーマは「防災について」でした。いさみ会は「家庭でも備えよう防災食」・たけふ大好き会は「命を守る防災対策」・王子保グループは「災害から命をまもろう、家庭でもできる防災のススメ」・今立生活友の会「防災頭巾を作ろう」と各テーマを進め、くらしの広場にてパネル展示の準備をし、もうあと少しで無事に五年度が終わろうとしていた矢先、令和六年一月一日には能登地震が起こり、本当に驚きました。「災害は忘れたころにやつてくる」と、肝に命じました。消費者にとって、様々な面において、安全安心な地域づくりをしっかりと、皆様と共に推進してまいります。なお、能登半島の方々にはこの度の災害に心からお見舞い申し上げます。

消費生活に関する情報や知識を学び、安心で安全な生活を送るためにいつしょに学びませんか。会員募集しています。

会長あいさつ

越前市消費者セシスター職員紹介

所長	大柳 浩司
相談員	蟹谷 知美
相談員	梶田 香里
相談員	大瀧 るみ子
いつもお世話をなっております。 今後もよろしくご指導ください。	
会長	川崎 則子 (今立生活友の会)
副会長	玉村 幸枝 (いさみ会)
副会長	坂川 百合子 (王子保グループ)
会計	根谷 恵美 (たけふ大好き)
庶務	椿原 恵 (今立生活友の会)
庶務	高岸 藤子 (王子保グループ)
理事	野村 幸子 (王子保グループ)
理事	三田村 純子 (王子保グループ)
理事	山本 圭子 (王子保グループ)
理事	佐藤 かよ子 (いさみ会)
幹事	小林 喜久子 (今立生活友の会)
幹事	三好 時江 (たけふ大好き)
幹事	三田村 真知子(王子保グループ)
幹事	宮川 美知子(いさみ会)

いきいき消費者フォーラム in 2023

令和5年5月27日(土)



5月27日(土)県民ホールにて開催。講演は、「消費者市民社会の実現」→「人のつながり」がよりよい地域を作る消費者の五つの自覚—批判的意識、自己主張と行動、社会的関心、環境への自覚、連携が必要とのお話しでした。ステージの発表は3団体で、その中でも高校生は、自分達が出来る身近な事へ関心を持つての活動発表で頼もしく思いました。

ちょっとおもしろい科学実験も出来ました。身近にある物・千円札・アルミホイル・塩・新聞紙・コピー用紙・ストッキング等の画像による拡大観察で分かる物もあれば分からぬ物もあり、なる程と納得した体験でした。

(今立生活友の会)

学習会 ↗ 細川かをり氏活動報告 ↗

令和5年7月5日(水)

7月5日、県会議員の細川かをり氏により、スライドを見ながら、県での活動報告を聞きました。東京にある福井県のアンテナショップの説明が、印象に残りました。事前に、「農業と林業について」質問を出しておいたのですが、時間がなくなり、納得する答えがもらえず、とても残念でした。

皆さん、県議会、市議会の事に、関心を持ちませんか？

(いさみ会)





(今立生活友の会)

令和5年10月1日あいパーク今立で開催。久しぶりのイベントで市民もわくわく大にぎわいの人、ひと、ひとでした。パネル展示で私たちの活動を見て頂き、会員募集の声かけをしました。消費者センターの月間相談、ふくいの消費生活の春・夏・秋号のパンフレットを配布しました。日頃は、新聞やテレビ等で「詐欺」にあつたり、通信販売で困った事を知る機会もありますが自分があった事がないとついつい人ごとのように思ってしまいかです。

今はだます方も上手に「あの手 この手」と仕かけてくるのです。「今、一度気をつけて」とお願いします。また、興味のある方は、消費者グループの活動をのぞいてみて下さい。私たちと一緒に活動しませんか。

令和5年10月1日(日)

2023 越前げんきフェスタ うどきうどき わくわく あいパーク今立

研修旅行

令和5年10月8日(日)

10月8日早朝より会員19名の参加があり、秋の県内研修に、行きました。先ず、福井市内の（株）米五では、大本山永平寺御用達の大きな桶を見ながら詳しく説明を受けて工場内の見学をしました。その後、みそ玉つくりの体験会で各自が作った、みそ玉は持ち帰り、売店では色々なみそやそれに関する品が多くあります。勉強になりました。

午後からは、坂井市内に



ある県の教育博物館で、教育の歴史や福井ゆかりの教育者や、昔の学校の教室が再現されていて、数10年前の修学旅行の写真など懐かしい展示を見ながらいろいろな思いで話をしながら時間のたつのも忘れるくらいでした。帰路には、五月ヶ瀬本店、県総合グリンセンターにも寄り会員の親睦も図られ楽しい1日となりました。

(たけふ大好き)



啓発活動

楽市・みつわ
JR武生駅前(若者向けの啓発)

令和5年10月13日／12月15日

令和6年1月28日（日）織田屋に於いて、参加者22名にて新年会が催されました。久し振りに顔を合わせる為、宴会前の憩いの場では大いに会話が弾みました。

今回は交流を図るという事でグループを離れての着座となり、初対面の方々と沢山お話しする機会を得ました。また、副会長提案の頭の体操ビンゴゲームで盛り上がり楽しいひと時を過ごさせていただきました。（王子保グループ）

令和6年1月28日（日）織田屋に於いて、参加者22名にて新年会が催されました。久し振りに顔を合わせる為、宴会前の憩いの場では大いに会話が弾みました。



消費者講演会



令和5年度のテーマ「災害時に備えて」について、各グループが、パネル、手づくり防災頭巾、等々発表、展示しました。折しも、令和6年1月1日午後4時10分頃、能登半島で、震度7という大地震が起こりました。その為か、多くの方に展示を見てもらいました。

「災害は忘れた頃にやってくる」
皆さん、災害の為に、何か備えていますか？

（いさみ会）

コロナウイルス感染症が2類相当から、令和5年五月八日から、5類感染症になりました。とはいうものの、コロナ禍以前のような行動や活動がしにくく一年だったようにも思いますが。でも、これからは活動に活動ができるのではないかでしょうか。

皆さん、消費者として、どんな事に関心を持つておられますか？一緒に学び、行動しましょう！（いさみ会）



新年会～織田屋にて～

令和6年1月28日（日）



くらしの広場

令和6年2月3日（土）

編集後記